

## Mercado de valores reporta ganancia

En lo que va del año, la BMV ha incrementado en siete por ciento sus ganancias, similar al índice bursátil de Chile.



## Calificaciones de Moody's no frenan las inversiones

Por Lindsay H. Esquivel >  
lindsay.hernandez@razon.com.mx

**EMPRESARIOS DICEN** que puede haber impacto en el mediano plazo; la rentabilidad que se ha tenido es del 9% en dólares

**EL DIRECTOR GENERAL** adjunto de banca de inversión de Nacional Financiera (Nafin), Raúl Solís, comentó que la modificación en la perspectiva de la calificación de México, por parte de Moody's no influye en la decisión de inversionistas para llegar al país.

Recordó que desde 2006 se creó el Fondo de Fondos, con inversiones de la banca de desarrollo, y los resultados arrojan que se pasó de los 800 millones de dólares a 35 mil millones, por lo que las fluctuaciones de corto plazo no son importantes, "el chiste es que las inversiones de largo plazo sean rentables y así lo han sido" sostuvo.

Comentó que la rentabilidad que se ha tenido es de nueve por ciento en dólares, en empresas privadas, lo que da muestra del dinamismo que permanece en el sector.

### > el dato

PERMANECE el interés por parte de capitales foráneos mundiales por invertir en la región de América del Norte.

En entrevista, luego de la colocación de los Certificados Bursátiles Fiduciarios de Desarrollo (CIBD's) de PMIC, sostuvo que la prueba de los inversionistas es que no le están haciendo caso y están invirtiendo en México.

En su opinión "están metiendo más recursos y están queriendo estar aquí donde se está dando mucho movimientos y muchas inversiones. En lo personal creo que no va a tener efecto".

Además, permanece el interés por parte de capitales foráneos por estar en el país, ya que la mayoría de los capitales privados mundiales quiere invertir en la región de América del Norte.

"Es la mejor región del mundo por ámbitos de inversión, por los recursos energéticos, por la manera en que se han llevado las finanzas públicas en México. Yo no entiendo porqué siquiera hay alguna duda y yo me voy a la prueba del mercado de que todo mundo quiere invertir aquí", aseveró.

Como ejemplo, comentó la colocación realizada por PMIC, por más de 10 mil millones de pesos, con lo cual se busca que los recursos de los trabajadores administrados por las Afore puedan invertirse en proyectos de empresas mexicanas en sectores en crecimiento.

35  
Mil millones de  
dólares sumó el  
Fondo de Fondos